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Прогноз синоптиков

22 июня – день начала великой отечественной войны (1941 год)

наша юная 
смелая галя...

• В сквере областной больницы № 12 теперь есть аллея памяти заводоуковских медиков, 
павших в годы Великой Отечественной войны. 

 .

подписка-2016

Читают все!
Уважаемые читатели! Меньше 

десяти дней остаётся до заверше-
ния подписки на газету «Заводо-
уковские вести» на второе полу-
годие 2016 года! Стоимость ком-
плекта на шесть месяцев – 474 
рубля 42 копейки.

Оформить подписку можно во 
всех отделениях Почты России и 
в отделе продаж газеты (ул. Бере-
говая, 27, каб. 101).

новости, события, факты

В прошлом году врачи и медсёстры выса-
дили в сквере Заводоуковской областной 
больницы № 12 семнадцать рябинок по 
числу медиков-земляков, не вернувших-
ся с фронтов Великой Отечественной вой-
ны. Укоренились деревца, прижились…

А нынешней весной на аллее памяти появи-
лась мемориальная табличка. На ней увеко-
вечено имя моей сестры Галины Титовой, ко-
торая погибла в октябре 1942 года, защищая 
Сталинград. Ей было всего 18… 

Накануне Великой Отечественной Галя окон-
чила педучилище и приехала в родную Новоза-
имскую школу. С большим желанием взялась 
она за работу. И вдруг война...

Галина долго добивалась отправки на фронт 
и даже прошла краткосрочные курсы медсе-
стёр. Каждый день ходила в военкомат и воз-
вращалась грустная: опять отказали… На уро-
ках она рассказывала своим ученикам о поло-
жении дел на фронте, вместе с ними отмечала 
на карте места боёв. Как мы, домашние, уго-
варивали её оставить эту затею! Но Галя на-
стойчиво добивалась своего. В марте 1942 ста-
ла формироваться Сибирская добровольче-
ская бригада. Просьбу Галины наконец удов-
летворили. 

Боевой путь моей сестры оказался очень ко-
ротким – несколько месяцев неимоверно тяжё-
лых боёв летом и осенью 1942 года. Что пе-
режила она за это время? Ужас бомбёжек, ги-
бель близких подруг. Домой Галя писала ред-
ко. В своей последней весточке она сообща-
ла: «Были в бою 12 дней. Сейчас в восьми ки-
лометрах от передовой. Много девушек ране-
но. Убита моя подруга. Мы с ней вместе сиде-
ли в окопе. Так хочется побывать дома, но нуж-
но бить врага». 

В один из дней октября на фронте установи-
лось короткое затишье. В это время медсёстры 
находились в окопе на территории сквера (ны-
не это парк имени Юрия Гагарина в Волгогра-
де). И вдруг крик раненого. Девушки перебеж-
ками бросились на помощь. Неожиданно Галя 
стала оседать на землю – её сразила пуля не-
мецкого снайпера…

Получив похоронку, мама плакала днями и но-
чами. От Галины у нас  осталась лишь детская 
фотография да два письма-треугольника… 

В 1975 году я обратилась в газету «Волго-
градская правда» в надежде узнать что-нибудь 
ещё о судьбе сестры. Оказалось, что поиском 
героев 308 стрелковой дивизии, где служи-
ла Галина Титова, в то время занимались ре-

бята из нефтеюганского отряда «Поиск». Они 
разыскали в Тюмени Нину Вологодскую, кото-
рая призывалась на фронт вместе с моей се-
строй. Галя погибла у неё на глазах… Члены 
отряда «Поиск» побывали в Волгограде и при-
везли нам с мамой фотографию памятника на 
братской могиле, где была похоронена Галя. 
Несколькими годами позже я вместе с доче-
рью Ольгой, сестрой Агнессой и племянницей 
Ириной съездила в город на Волге поклонить-
ся праху Галины. 

Кстати, имя моей сестры увековечено на ме-
мориальной стене на Мамаевом кургане. 

… Растут деревца в сквере… Мы с сестрой 
Агнессой, детьми и внуками часто приходим к 
рябинкам и каждый раз будто встречаемся с 
нашей юной и смелой Галей.

Тамара СТепАнОВА, г. Заводоуковск 
Фото из архива Т. Степановой

и Ольги Мясниковой 

• Галина Титова, 1937 год. 
Это единственная фотография сестры

в семейном архиве Тамары Степановой.

К 20 июня кормоуборочные зве-
нья этих хозяйств заложили в тран-
шеи 2 846 и 534 тонны люцерны со-
ответственно. Зелёная страда на-
чалась в ЗАО «Падунское» и «Лес-
ной». На консервацию завезли пер-
вые сотни тонн полевых трав. А все-
го механизаторам округа предстоит 

заготовить для общественного жи-
вотноводства 7,3 тысячи тонн сена, 
77,5 тысячи тонн сенажа, 41,7 ты-
сячи тонн силоса. Июньские дож-
ди способствовали быстрому росту 
трав, значит – намеченные планы 
по кормопроизводству выполнимы.

Борис СОКОЛОВ

Зелёная страда началась
В числе первых в округе приступили к заготовке сенажа 
полеводы Мичуринской свиноводческой компании и ООО 
«Возрождение».

Оборудованных мест для купа-
ния в округе нет, а в необорудован-
ных – купаться запрещено. Тем не 
менее в жаркий летний зной заво-
доуковцы всё равно устремляют-
ся к ближайшим водоёмам поза-
горать и поплавать. В последние 
несколько лет подобные трагедии 
случались не раз: так, в Тумашов-
ском карьере утонула девочка, в 

Лыбаево – женщина, а на реке Ук в 
черте города – и дети, и взрослые.

Жаль, когда тонут дети, убежав-
шие тайком от родителей купать-
ся. Родительский контроль мно-
гих бед помог бы избежать. Не ме-
нее  жаль, когда тонут взрослые, 
злоупотребившие перед купани-
ем спиртным.

Александр пОнОмАрёВ

Без разбору не лезь в воду!
Во время купания в водоёме близ Озерков 16 июня утонул 
молодой мужчина.

В состязаниях – четырёх заез-
дах по 1,6 километра и скачках 
на 2,2 километра – выступили 24 
участника из Ишимского, Юргин-
ского, Голышмановского районов 
и нашего округа.

Победителями в заездах лоша-
дей разных возрастов стали жере-
бец Регат с наездником Николаем 
Марсовым из Ишима, голышма-

новский Георгин с Бркутом Сим-
бабаевым, Симон с Николаем Ку-
дрявцевым из посёлка Степного 
и Самсунг с наездником Вячес-
лавом Яшкиным из Юргинского 
района. 

В скачках лидером стала юргин-
ская лошадь Фиалка со своим всад-
ником Данияром Кусаиновым.

Алла еГОрЫЧеВА

рысью всадник летит
В День России у посёлка Степного любители конного спор-
та состязались в заездах и скачках.

К СВедению нАСеЛения!
По данным некоммерческой организации «Фонд капитального ремонта мно-

гоквартирных домов Тюменской области», собираемость взносов на капиталь-
ный ремонт по Заводоуковскому городскому округу с мая 2015 года по 14 ию-
ня 2016 года составила 85%. Обязанность по оплате расходов на капиталь-
ный ремонт многоквартирного дома распространяется на всех собственников 
помещений с момента возникновения права собственности на помещение. В 
случае неуплаты взносов предусмотрены пени в соответствии с действующим 
законодательством, а также взыскание задолженности в судебном порядке.

О поступлении взносов на капитальный ремонт в разрезе каждого дома 
вы можете узнать на официальном сайте фонда fkr72.ru в разделе «Соб-
ственникам», вкладке «О формировании фонда».

Татьяна ХОХЛОВА, 
главный специалист комитета по жилищно-коммунальной

политике администрации городского округа
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новости области

• Андрей ершов: «Тюмень – один
из первых городов, в котором

заработали клиентские окна 
«почта Банка».

на рынке финансовых услуг

в администрации городского округа

пОСТАнОВЛение
№ 906 от 17.06.2016 г., г. Заводоуковск

Об установлении дополнительных ограничений
розничной продажи алкогольной продукции   

В соответствии с законом Тюменской области от 26.12.2014 № 125                            
«О перераспределении полномочий между органами местного самоуправ-
ления Тюменской области и органами государственной власти Тюменской 
области и о внесении изменений в статью 14 закона Тюменской области «О 
порядке распоряжения и управления государственными землями Тюменской 
области», постановлением правительства Тюменской области от 27.12.2013 
№ 575-п «Об установлении дополнительных ограничений времени, условий 
и мест розничной продажи алкогольной продукции в Тюменской области», ру-
ководствуясь статьями 9, 42 Устава Заводоуковского городского округа, ад-
министрация Заводоуковского городского округа постановляет:

1. Установить запрет на розничную продажу алкогольной продукции на тер-
ритории Заводоуковского городского округа  с 8 часов до 21 часа по местно-
му времени в дни проведения массовых мероприятий:

23 июня 2016 г. – день проведения выпускных вечеров в общеобразова-
тельных учреждениях; 

25 июня 2016 г. – день города, День молодёжи.
2. Запрет на розничную продажу алкогольной продукции, предусмотрен-

ный пунктом 1 настоящего постановления, действует с учётом положений 
пункта 2 постановления правительства Тюменской области от 27.12.2013 
№ 575-п «Об установлении дополнительных ограничений времени, условий 
и мест розничной продажи алкогольной продукции в Тюменской области».

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские ве-
сти», разместить на официальном сайте Заводоуковского городского округа 

Поставили 
заслон

депутаты областной думы 
единогласно приняли законо-
проект, касающийся компенса-
ции расходов на уплату взноса 
на капитальный ремонт много-
квартирных домов пожилым 
гражданам.

Согласно законопроекту, жите-
ли области, достигшие 70-летне-
го возраста и старше, полностью 
освобождаются от ежемесячных 
взносов на уплату за капитальный 
ремонт многоквартирных домов, 
в которых они проживают. 

Компенсация предоставляет-
ся на определённых условиях: 
граждане, достигшие 70-летнего 
возраста, должны являться соб-
ственниками жилья в многоквар-
тирном доме и иметь прописку, 
быть неработающими и не иметь 
задолженности по уплате взносов 
на капитальный ремонт. Причём, 
нужно платить за капитальный 
ремонт по квитанциям в полном 
объёме, компенсацию они полу-
чат отдельно один раз в квартал: 
сумма будет выплачена вместе с 
пенсией с доставкой на дом или 
переведена на банковскую карту. 

Более сотни целевых мест 
предоставит в этом году Тю-
менский государственный ме-
дицинский университет.

Число целевых мест в медицин-
ском университете увеличивает-
ся с каждым годом. Данная мера 
направлена на ликвидацию де-
фицита кадров в больницах и по-
ликлиниках.

Около 80% выпускников меди-
цинских колледжей ежегодно тру-
доустраиваются в государствен-
ные и муниципальные медицин-
ские организации региона. Толь-
ко за минувший год число врачей 
в медучреждениях сельских посе-
лений Тюменской области вырос-
ло на 102.

Тюменская область вошла в 
десятку лидеров экологическо-
го рейтинга.

Общероссийская обществен-
ная организация «Зелёный па-
труль» подвела итоги «Экологи-
ческого рейтинга субъектов РФ». 

Десятка лидеров по итогам ны-
нешней весны выглядит следу-
ющим образом: Тамбовская об-
ласть, Республика Алтай, Белго-
родская область, Ульяновская об-
ласть, Алтайский край, Чукотский 
АО, Чувашская Республика, Кур-
ская и Томская области, замкну-
ла десятку регионов с благопри-
ятной экологической обстанов-
кой и  Тюменская область. По-
следние же места в рейтинге за-
няли Свердловская, Челябин-
ская и Ленинградская области, 
Северная Осетия, Московская 
область, Ханты-Мансийский АО, 
Тульская область, Еврейская ОА, 
Тверская область, Республика 
Саха (Якутия).

В Тюменской области появят-
ся новые заповедники.

Как рассказала директор реги-
онального департамента недро-
пользования и экологии Жанна 
Злобина, в области насчитывает-
ся 96 особо охраняемых природ-
ных территорий – 36 заказников, 
59 памятников природы, а также 
полигон экологического монито-
ринга. До 2019 года будет созда-
но ещё 25 подобных участков об-
щей площадью более 1 тыс. га.

имена тюменских кандида-
тов на поездку на Олимпийские 
игры в рио-де-Жанейро (Брази-
лия) назовут в середине июля. 

По словам директора департа-
мента по спорту и молодёжной по-
литике Тюменской области Дми-
трия Грамотина, тюменские спорт-
смены могут выступить в дзюдо и 
классической борьбе, поспорить 
за медали на велотрассе и бего-
вой дорожке. Есть сильные пред-
ставители в конном спорте и три-
атлоне.

Больше шансов у тех, кто в те-
чение сезона положил в свою ко-
пилку медали мировых и конти-
нентальных первенств.

Об этой финансовой структу-
ре наш разговор с директором 
управления Федеральной по-
чтовой связи Тюменской обла-
сти Андреем Ершовым.

– Андрей николаевич, «по-
чта Банк» – это что?

– Банк создан в январе этого 
года финансовой группой ВТБ и 
«Почтой России» на базе «Лето 
Банка», который в марте офи-
циально сменил название. Кли-
ентские центры будут распола-
гаться в отделениях почтовой 
связи. Так как у нашего пред-
приятия самая широкая сеть по 
стране, то филиалы банка по-
явятся в сотнях городов и насе-
лённых пунктов.

– Какова ключевая цель 
«почта Банка»?

– Сделать банковские услу-
ги доступными в первую оче-
редь для жителей отдалённых 
населённых пунктов. Откровен-
но говоря,  у селян финансо-
вая грамотность пока хрома-
ет. Приезжая в город, они по-
рой оформляют кредиты в «бы-

Банкоматы едут в сёла
На банковском поле страны появилась новая организация 
«Почта Банк». Она позиционирует себя как социально ори-
ентированная и доступная для всех.

стрых» банках под огромные 
процентные ставки. А когда в 
селе появится «Почта Банк», 
то достаточно будет заглянуть в 
почтовое отделение, чтобы по-
лучить кредит, открыть вклад 
или сделать перевод. Наше-
му предприятию люди доверя-
ют, а услугами пользуются 99% 
населения. В последнее время 
во многих населённых пунктах 
филиалы некоторых банков за-
крылись, а банкоматы, через ко-
торые жители, к примеру, опла-
чивали за детский сад, увезли. 
«Почта Банк» сможет оказывать 
необходимые финансовые ус-
луги на всех территориях.

– Андрей николаевич, ког-
да заводоуковцы смогут вос-
пользоваться предложения-
ми «почта Банка»?

– Первое окно обслуживания 
откроется в Заводоуковском по-
чтамте к концу лета. Ещё не-
сколько окон заработают в сё-
лах округа уже осенью. А к кон-
цу следующего года мы пла-
нируем охватить все сельские 

почтовые отделения. Клиент-
ские окна «Почта Банка» будут 
в красно-синих тонах, и их сра-
зу увидит посетитель почты. В 
некоторых маленьких отделе-
ниях, где мы не сможем обору-
довать спецокно, наш оператор 
будет выполнять все функции: 
и письма отправлять, и товары 
народного потребления прода-
вать, и кредиты выдавать. 

– для группы ВТБ выгода 
очевидна: расширится кли-
ентская база, кратно увели-
чится число точек продаж, 
а какие плюсы для «почты 
россии»?

 – Совместный проект помо-
жет нашему предприятию при-
влечь дополнительные сред-
ства для модернизации и раз-
вития своей инфраструктуры, 
увеличить заработную плату 
работников. А ещё частично мы 
сможем избавиться от наличных 
денег. Наши почтальоны носят 
пенсию по домам, хранят день-
ги на почте, а это не только не-
удобно, но и опасно. В отделе-
ниях почтовой связи будут уста-
новлены банкоматы, наши опе-
раторы всем желающим заведут 
карты, научат ими пользовать-

ся. Ведь преимущество банков-
ских карт очевидно. 

Беседовала 
Алла еГОрЫЧеВА 

Фото из архива 
Заводоуковского почтамта 

в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.
4. Контроль за исполнением постановления возложить на заместителя 

главы городского округа Пономарёву Т.П.
А.н. АнОХин,  

глава городского округа       

пОСТАнОВЛение 
№ 907 от 17.06.2016 г., г. Заводоуковск

О признании утратившим силу постановления главы
администрации Заводоуковского городского округа 

от 11.08.2008 № 1338

В связи с принятием постановления администрации Заводоуковского 
городского округа от 30.05.2016 № 765 «Об утверждении схемы разме-
щения нестационарных торговых объектов на территории Заводоуковско-
го городского округа» администрация Заводоуковского городского окру-
га постановляет:

1. Признать утратившим силу постановление главы администрации Заво-
доуковского городского округа от 11.08.2008 № 1338 «Об отведении мест для 
мелкорозничной торговли на территории Заводоуковского городского округа». 

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуковские ве-
сти», разместить на официальном сайте Заводоуковского городского округа 
в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на за-
местителя главы Заводоуковского городского округа Пономарёву Т.П.

А.н. АнОХин,  
глава городского округа 

Обновить крыльцо, крышу, водостоки, швы 
между панелями, своевременно подать теп-
ло и воду в квартиры, отремонтировать цо-
коль и фундамент – в целом содержать дом 
в порядке, должны управляющая компания 
и Заводоуковское ЖКХ.

Так считает горожанка, два года тому назад ку-
пившая квартиру в пятиэтажном доме напротив 
поликлиники, что на улице Пушкина. И с ней труд-
но не согласиться, но так ли всё однозначно на 
самом деле?

Как рассказала Элла Наумова, директор управ-
ляющей компании «ПЖКО», в чьём ведении нахо-
дится этот дом, действительно жители платят ком-
пании только за техническое обслуживание мест 
общего пользования и их текущий ремонт и сани-
тарное содержание, а с прошлого года ещё и за 
управление жилым домом. Места общего пользо-
вания (крыша, подвал), все инженерные сети (те-
плоснабжение, водоснабжение и канализование), 
регулярная уборка лестничных клеток и подъез-
дов – это компетенция управляющей компании. 
Всё строго в соответствии с федеральным зако-
нодательством.

Так, весной этого года сильными порывами ве-
тра с торцевой стены названного дома на улице 
Пушкина сорвало металлический сайдинг. Ремонт 
управляющая компания провела своевременно. 
Нет вопросов с тепло- и водоснабжением, как впро-
чем, и водоотведением. Водостоки над входами в 
подъезды хоть и не типовые, но установлены. На-
копятся денежки, можно будет подумать и о типо-
вых. Сейчас управляющая компания в доме ме-
диков делает косметический ремонт в подъездах. 

Сдерживает работы по обслуживанию и ремонту 
конкретного дома отсутствие средств, ведь жилищ-
ные услуги вовремя оплачивает только половина 
жильцов этого дома.

Если в платёжке есть строки «водоснабжение и 
водоотведение», «вывоз ТБО», «центральное ото-
пление» – эти услуги предоставляет Заводоуков-
ское ЖКХ. Ну а за бесперебойную подачу электро-
энергии мы все платим электрикам.

А вот накопление средств на капитальный ре-
монт дома, установление сроков его проведения в 
компетенцию управляющей компании «ПЖКО» не 
входит. Это прерогатива области. Поэтому ремонт 
входных групп в подъезды – это уже капитальный 
ремонт. Как выяснили специалисты управляющей 
компании, ближайшие десять лет дом медиков ка-
питально ремонтировать не будут. Однако выход 
есть всегда, считает Элла Степановна. Соберутся 
на общее собрание все жильцы дома, решат, что 
ремонт входов в подъезды необходим, соберут 
деньги и сделают ремонт – можно будет решить во-
прос о зачёте затраченных денег в фонд капремон-
та. Пока же большинство жителей живёт по прин-
ципу: «моя хата с краю», а на встречи с управля-
ющей компанией приходит по два-три человека.

Сам по себе напрашивается вопрос: как все эти 
проблемы и за чей счёт решают жители округа, 
проживающие в частном секторе? Кто оплачивает 
работу специалистов или делает все мыслимые и 
немыслимые ремонты, необходимость в которых 
время от времени возникает? Конечно, сам хозя-
ин. У нас же, получается, что в каждой отдельно 
взятой квартире хозяин есть, а у многоквартирно-
го дома его нет. Жаль.

Александр пОнОмАрёВ

жкх

Чужой дядя позаботится о нас?
к сведению

Временно приостановлен 
ввоз и запрещено переме-
щение на территории Рос-
сии животных и продукции 
животного происхождения 
без обеззараживания из Ак-
тюбинской области соседней 
Республики Казахстан.

Причиной послужил массовый 
падёж животных от пастереллёза. 
Чрезвычайная противоэпизооти-
ческая комиссия Тюменской обла-
сти наметила ряд мер, следуя ко-
торым можно свести к минимуму 
риск заражения животных наше-
го региона этой болезнью и аф-
риканской чумой свиней.

Как рассказал Сергей Ермо-
лин, директор Заводоуковского 
ветцентра, к профилактической 
работе подключатся сотрудники 
центра гигиены и эпидемиоло-
гии, ГИБДД и МЧС, управления 
ветеринарии и Россельхознадзо-
ра, госохотуправления и депар-
тамента экологии и недропользо-
вания, муниципалитетов. Члены 
противоэпизоотической комис-
сии усилят контроль за ветери-
нарно-санитарным состоянием 
объектов по содержанию, разве-
дению и убою сельхозживотных.

Александр пОнОмАрёВ


